

Le Secrétaire d'État espagnol exprime son intérêt pour l'encouragement des affaires avec Cuba



La Havane, 15 avril (RHC).- Le Secrétaire d'État au commerce de l'Espagne, Jaime García-Legaz a exprimé l'intérêt des chefs d'entreprise espagnols pour le renforcement de la présence de leurs entreprises dans des secteurs clés de Cuba comme le tourisme, le bâtiment et l'énergie renouvelable.

Après avoir pris la parole à un forum de chefs d'entreprise à La Havane, Jaime García-Legaz a fait savoir qu'il a présenté au ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, deux nouveaux projets pour créer à Cuba une brasserie et une autre de meubles sanitaires.

Le Secrétaire d'État espagnol au commerce et plus d'une quarantaine de chefs d'entreprise de son pays effectuent une visite officielle à Cuba qui inclut également des rencontres avec 5 autres ministres cubains et avec le vice-président du Conseil des ministres, Ricardo Cabrisas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52772-le-secretaire-detat-espagnol-exprime-son-interet-pour-lencouragement-des-affaires-avec-cuba>



Radio Habana Cuba